### Hoy en

### LA PRENSA



Dr. Armando Peña Quezada

Elecciones en abril no violan Constitución Las elecciones para Presidente de la República pueden prorrogarse, manteniendo el orden constitucional, afirma el Dr. Armando Peña Quezada, al hacer aportaciones de carácter jurídico, con relación al proceso electoral.

Estado de alerta por vientos

(Información en Pág. 5).

En estado de emergencia se encuentra la Alcaldia Municipal de San Salvador, por los fuertes vientos que azotan nuestro país, informó el alcalde capitalino Dr. Armando Calderón Sol. (Información en Pág. 31).

Conocen Laudo Arbitral de la Construcción El nuevo Laudo Arbitral que regirá a la industria de la construcción, fue notificado ya a las partes involucradas, luego de inscribirse en el Ministerio de Trabajo y Previsión Social. (Información en Pág. 5).

Estructura de Costos para la Microempresa El Lic. Oscar Rubén Zelaya, de AMPYMES, invita al seminario: "Estructura de Costos para la Microempresa", que será desarrollado el lunes 27, especialmente para pequeños, medianos y microempresarios. (Información en Pág. 26).

Gasolineros están atados

El presidente de la nueva Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Distribuidores de Productos de Petróleo, Dr. Luis E. Gutiérrez dijo que el mayor problema de la Asociación es que son "empresas atadas". (Información en Pág. 5).

Partidos informan a Ejecutivo

El Presidente José Napoleón Duarte, no ve posible una pronta reunión con el FMLN, "porque los términos de la propuesta que en un principio fueron electorales, ha cambiado y amerita análisis", expresó ayer ante dirigentes políticos. (Información en Pág. 5).

PDC está desesperado: D'Aubulsson

"Si no estuvieramos en campaña política, los pescados ni se acordarían del caso de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, pero como quieren siempre sacarle ventaja política andan desesperados difamándome, dijo ayer Roberto D'Aubuisson. (Información en Pág. 4).

Congreso de Ginecología y Obstetricla El Dr. Mario López Llera, de México, disertó sobre el tema: "Tratamiento-Nuevos Conceptos Generales", en su participación en el "5o. Congreso Nacional de Ginecología y Obstetricia", que se realiza en el Hotel Camino Real.

Continúan sabotajes a CEL

La mayoría de la Zona Oriental del país sigue sin electricidad debido a que han continuado los sabotajes terroristas, a lo que se han unido los fuertes vientos que han danado algunas líneas de trasnmisión, informó CEL. (Información en Pág. 4).

A jurado caso "matanza en San Agustín" En las próximas horas será instalada en el Juzgado Séptimo de lo Penal de esta capital, la vista pública de 13 paramilitares acusados de asesinar a 19 civiles.



Lic. Oscar Rubén Zelaya



Dr. Marlo López Llera

#### Un día en nuestra historia

Comercio nacional a conferencia en Suiza

(Martes 25 de febrero de 1964). Todos los sectores de la producción nacional y comercio salvadoreño estarán representados en la Conferencia Mundial de Comercio a celebrarse el mes entrante en Suiza. Sobre el particular, fuentes allegadas a Casa Presidencial, informaron ayer que para seleccionar al grupo de personas del sector oficial, que representará a El Salvador, fue celebrada una reunión con el primer mandatario, en la que se determinó que participará como jefe de la delegación, el Vicepresidente de la Republica, Dr. Francisco R. Lima, quien viajará de Washington a Ginebra. Se espera que de esta Conferencia Mundial de Comercio resulten relaciones muy provechosas para nuestro país, y de ser posible, se efectuen acuerdos que fortalezcan nuestro comercio e industria.

#### Indice

Nacionales / 4-5 Internacionales / 6-7 Sociales / 8-24 Cartas a María / 10 Hermano Pablo / 12 Su Salud / 20 La Cámara / 26 Platillos / 26 Deportes / 32-34 Cómicos / 36-38 Clasificados / 40-49 Horóscopo / 49 Indicador / 50 Cines / 50-55

# Antejuicio a D'Aubuisson y éste rechaza la acusación

El ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, solicitó ayer que la Asamblea Legislativa inicie un proceso de Antejuicio al diputado, mayor Roberto D'Aubuisson.

El funcionario del Ejecutivo insistió ayer que la única prueba que poseen en contra del mayor D'Aubuisson, para involucrarlo en la muerte de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, "es la declaración del testigo Amado Antonio Garay", rendida ante el Juez 4o. de lo Penal siete años después de la 'muerte del prelado.

Entre otros aspectos, la solicitud de

formación de Antejuicio para el mayor D'Aubuisson, presentada en la Oficialía Mayor de la Legislativa, dice: "En el proceso han declarado varias personas que involucran en el delito al mayor Roberto D'Aubuisson, entre ellos el señor Amado Antonio Garay, quien declaró en el tribunal mencionado a las trece horas del día veinte de noviembre de mil novecientos ochanta y siete".

"En vista de que esta persona es diputado propietario ante esta Asamblea Legislativa, por el departamento

-Pasa a la página 31-

## Provocar insurrección es lo que planean terroristas

La insistencia de los grupos terroristas en posponer las elecciones, es porque están planeando provocar una insurrección general entre julio y agosto

Según ellos, dijo ayer en conferencia de prensa el Cnel. José Galileo Torres, Jefe del COPREFA, para entonces podrán desatar una nueva ofensiva final.

Indicó el Cnel. Torres, que en esos términos puede sintelizarse lo manifestado por el cabecilla subversivo "Jonás", en un video-cassete incautado al FMLN-FDR al ser destruido un campamento extremista en el Oriente del país.

De ninguna manera los grupos comunistas están pensando en la pacificación del país, agregó; por el contrario, si están presionando fuerte para que las elecciones presidenciales sean pospuestas hasta el próximo mes de septiembre, es porque creen que para entonces ya habrán ganado todo el tiempo que necesitan para organizar un movimiento insurreccional de gran envergadura, en el que jugarán papel importante las organizaciones

-Pasa a la página 54-

# Sigue sin energía por los sabotajes Zona Oriental

La mayor parte de la Zona Oriental del país sigue sin electricidad, debido a que han continuado los sabotajes terroristas, a los que se han unido los fuertes vientos que han dañado algunas líneas de transmisión, informó CEL.

Los terroristas dinamitaron varios postes y torres que sostienen cables de energía eléctrica, por lo que la demanda de energía en la Zona Oriental del país se da por medio de la planta geotérmica de San Miguel, la cual funciona a base de combustibles y la cual funciona de 9:00 a.m. a 3:00 p.m. y de

6:00 a 12:00 p.m., se informó.

Se hacen todos los esfuerzos necesarios para normalizar el servicio, lo que según informó CEL, podría lograrse ayer mismo.

En San Salvador fueron dinamitados tres postes del tendido eléctrico ayer en la mañana, los que están localizados en la calle a San Antonio Abad; también dañaron tres lineas a 46 mil voltios en Zacatecoluca, Usulután y San Miguel.

CEL dijo que está proporcionando el 85 por ciento de la demanda nacio-

-Pasa a la página 26-



EDUCACION. Graduados en Ciencias de la Educación de la Universidad Francisco Gavidia, informan de su Primer Seminario sobre Educación. De izquierda a derecha: licenciados

Carlos Enrique Montepeque, Bessie Anabel Cabrera de Castillo, Carlos Quintanilla Vásquez, Dinora Vásquez de Cornejo, José Sebastián Olivella, Rosalinda Rendón Pará y José René Minero Juárez.